

Putin: la Guerra Fría terminó hace mucho tiempo



Helsinki, 16 jul (EFE).- El presidente ruso, Vladímir Putin, aseguró hoy tras las negociaciones que mantuvo con su colega de EEUU, Donald Trump, que la Guerra Fría terminó 'hace mucho tiempo' y que desde entonces 'el mundo ha cambiado radicalmente'.

'La Guerra Fría terminó hace mucho tiempo. La época el antagonismo ideológico entre dos países ya es cosa del pasado.

'Rusia jamás ha interferido ni interferirá en los asuntos internos estadounidenses', incluidas las elecciones. 'La investigación sobre el Rusiagate fue un desastre, nos mantuvo separados, es una farsa. Aun debemos hallar las pruebas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/166951-putin-la-guerra-fria-termino-hace-mucho-tiempo>



Radio Habana Cuba